

SYRIE : Une révolution en danger ?

Avec

Aref DALILA, Economiste, intellectuel et Opposant syrien.

Animera un débat sur la révolution syrienne et ses impasses. Il abordera la question des massacres, des réfugiés et du risque d'une guerre communautaire. Il analysera aussi la responsabilité de la communauté internationale.



Le vendredi 1er février 2013 à 18h00

Maison de l'Orient et de la Méditerranée
Amphithéâtre Benveniste
7, rue Raulin Lyon 7ème

Organisée par le Forum de Solidarité Euro-méditerranéenne (FORSEM) en collaboration avec Carrefour de la République et le GREMMO

Contact : contact@forsem.fr